

Avec Aulnay Environnement, la victoire du bon sens et de l'intérêt général

Aulnay, le 8 février 2023

1/ Val Francilia

Le Val Francilia de 2019 est donc mort, celui contre lequel, avec l'association VME, nous avons lutté. Finis les logements sous la zone de bruit, finie l'amputation et la privatisation du Parc Ballanger ! Cela, sans la campagne d'information lancée par les deux associations, les Aulnaysiens devaient l'ignorer, puisqu'aucun plan ne leur avait été communiqué. Or **voilà qu'un plan (bien petit et imprécis) du nouveau Val Francilia figure enfin dans Oxygène. Et qu'y voit-on ? Que nos préconisations ont été adoptées par la municipalité.** La friche PSA semble bien réservée aux activités économiques (au passage, que fait-on de la chaleur générée par le datacenter ?), et le périmètre a changé, intégrant explicitement la fosse à la Barbière, la zone des Mardelles et la « zone des hôtels », les espaces sur lesquels les deux associations proposaient de reporter le projet d'aménagement (voir, entre autres sur le site d'Aulnay Environnement, le « cahier d'acteur » publié le 15 avril 2019, et la publication sur les blogs du 29 mai 2019). **Mais les habitants des Ormes peuvent s'inquiéter : leur quartier est toujours dans le périmètre de Val Francilia, de même que l'Institut médico-éducatif Toulouse-Lautrec. Pour quoi faire ?** Les Aulnaysiens n'ont pas à le savoir, les informations sur Val Francilia ont été réservées aux « acteurs institutionnels et représentants d'entreprises », les seuls invités à la réunion du 24 janvier à Scohy.

Ce changement, conforme au simple bon sens, est bien à mettre l'actif des associations : sans la pression qu'elles ont exercée, les habitants n'auraient rien su de la véritable teneur du projet, et le Maire n'aurait pas renoncé à ce projet très mal pensé (mais il faut préciser qu'on était à la veille des élections). Un regret : tout l'argent dévolu à un cabinet d'études incapable de définir un projet raisonnable, en particulier en matière de circulation.

2/ La résidence senior Croix Blanche

Autre combat contre un projet aussi mal conçu, celui de la résidence senior de la Croix Blanche. Oxygène fait comme si de rien n'était, mais actuellement **un recours d'Aulnay Environnement associé à QCBE entraîne un report des travaux et certainement une modification du permis de construire.** Un permis accordé de façon « tacite » et qui présente encore de **nombreuses aberrations, en contradiction avec le règlement du PLU** (voir le dossier dans la rubrique « actions » du site d'Aulnay Environnement, mais qui n'a pas pu inclure les erreurs de conception interne, puisque nous n'avons eu accès, avec de grandes difficultés, qu'à une partie des documents, le reste n'étant accessible qu'après demande de notre avocate, dans le cadre du recours). L'amélioration du projet sera là aussi imputable à l'action associative.

3/ Les conseils de quartier

Chacun peut le constater : les conseils de Quartier ne fonctionnent pas comme ils devraient. Le règlement (à consulter sur le site d'Aulnay Environnement) prévoit une assemblée de conseillers qui élaborent des projets pour le quartier et pour la ville, alors qu'il ne s'agit actuellement que d'un hybride de tribune pour la municipalité et de bureau des doléances avec tout un florilège de réponses dilatoires. **Nous vous invitons à agir pour que les Conseils de Quartier soient conformes à leur vocation et au règlement** voté par la municipalité (à consulter sur aulnayenvironnement.fr), en contactant notre site pour signer une lettre au Maire, prélude à un recours en plus haut lieu.

**POUR LA DÉFENSE DE L'INTÉRÊT GÉNÉRAL,
GENS DE BONS SENS, REJOIGNEZ AULNAY ENVIRONNEMENT !**